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星报讯（记者 王玮伟） 近日，2011年

全省开发区座谈会在合肥召开，全省近90

家开发区参会。记者从会上了解到，我省开

发区的发展亟须转变模式，以提早应对消费

疲软的状况。作为服务开发区的“娘家

人”，省商务厅副厅长杨本清表示：“我省的

开发区不能再以沿海城市的模式发展，要加

大创新力度，将产业转移过来还需考虑是否

能够得到长远发展。”

12家开发区升级“国家级”
安徽省外商投资促进事务局局长、省

商务厅开发区处处长卢宏世介绍，今年 4

月，铜陵经开区、滁州经开区成功升格为国

家级经开区后，池州于今年7月获批升级为

国家级经开区。至此，我省已有12个国家

级开发区，其中 7 个国家级经济技术开发

区，数量居中部第一，全国第四。

“目前，六安的升级报告已报国务院待

批，宣城、新芜、宁国、淮南等经开区的升级

申请已上报国务院。”卢宏世还表示，接下

来，还将积极配合省科技厅，做好马鞍山慈

湖高新区升格为国家级高新区的相关工作。

主导产业发力彰显“聚集效应”
在开发区的产业集群培育方面，省商

务厅一直通过引导省内各地的开发区根据

自身产业优势，加大招商力度，延伸上下游

产业链，大力发展在国内外同行业富有竞争

力的产业集群，建设特色鲜明的产业园区，

发挥集聚效应。

合肥经济技术开发区经贸发展局科长

汪骥对发展主导产业、突显聚集效应深有感

触地说道：“以合肥经开区为例，今年前三

季度，由于‘家电电子、装备制造、汽车及零

部件、快速消费品’四大主导产业齐齐发

力，累计实现规模产值1038.7亿元。这些业

绩与职能部门的牵线搭桥、招商的利好环境

以及大品牌企业的带动效应密不可分。”

另外，随着投资20亿元的宝龙笔记本

电脑、22亿元的青雅科技液晶面板及联想

笔记本电脑和一体台式机等项目的相继落

户，该区目标将直指“合肥家电制造中心”。

9项指标增幅“跑赢”全国
今年以来，面对复杂多变的宏观环境，

前三季度全省经济运行保持了平稳的发

展。卢宏世介绍，前三季度全省生产总值

11078.1亿元，按可比价格计算，比上年同期

增长13.8%。

记者从会议上获悉，在前三季度的经

济发展指标中，我省交出漂亮的“成绩单”，

9项增幅“跑赢”全国。据了解，在规模以上

工业增加值、财政收入、固定资产投资、社

会消费品零售总额、进出口总额、实际利用

外商直接投资等9个方面的增幅均高于全

国水平。其中，进出口总额增长和实际利用

外商直接投资增长的幅度高于全国的8.8%

和28.5%。

而在中部地区，我省经济增长依然保

持强劲势头，在工业增幅上与湖北并列第1

位；投资增幅略低于山西，居第2位；消费增

幅与河南并列第1位；地方财政收入增幅低

于湖北，居第2位。

“高衔接”提升转型速度
近年来，省商务厅因成功举办了多场省

内外、境内外的大型经贸活动而备受客商关

注。开发区处也充分利用大会平台，大力促

进全省开发区的招商工作。如在文化宝岛

行活动中，通过专题推介、招商洽谈等多种

形式，促进了与台湾客商的交流，共签约20

个投资项目，投资总额75.4亿美元。

“这些大型经贸活动，成为我省抢抓皖

江城市带示范区、技术创新工程试点省建设

的重大机遇。”卢宏世认为，仅仅把产业转

移过来是不够的，当下还将积极引导全省开

发区营造创新环境、提升自主创新能力，深

入实施“二次创业”发展战略，突出转型升

级、促进企业自主创新。

国家级开发区数量位居中部第一，9项指标增幅“跑赢”全国

我省开发区“招婿”量逐年攀升

星 报 讯（记 者 宋

娟） 记者近日从合肥中

院获悉，骗取8名受害人

千万元巨款的女老板方

某以诈骗罪被判处无期

徒刑，剥夺政治权利终身，并处没收个人全

部财产。

据悉，只有小学文化的方某在短短的

2009年至2010年间，便借走8名受害者上千

万元，之后玩起了失踪。被害人指责她将所

骗财产转移。方某在法庭上说，那些钱不是

她诈骗的，是自己借高利贷利滚利才有这么

多。（本报曾在11月3日作相关报道）

合肥中院一审判决方某犯诈骗罪，判处

无期徒刑，剥夺政治权利终身，并处没收个

人全部财产。并对诈骗犯罪所得予以追缴。

“境外务工案”
再审维持原判

星报讯（记者 宋娟） 六安市农民工闵

爱国，在牙买加工作时受伤，一直没有得到

工伤赔偿，经法院一审、二审审理，均驳回

了闵爱国的诉讼请求。安徽省检察院经审

查向合肥市中级人民法院提起抗诉，要求

再审（本报曾连续报道）。记者近日从合肥

中院获悉，该院再审认为，原二审认定事实

清楚，判决并无不当，检查机关抗诉理由不

足，不予支持，维持原判。

我省新增8个高速收费站
星报讯（记者 王玉） 昨日记者从交

通部门获悉，随着年底各条高速公路的竣

工，我省高速公路收费站也将新增8个高速

收费站。昨日这8个收费站均获得批复，随

着高速的陆续开通，将开始进行收费。 记

者从省交通投资集团了解到，8个收费站分

别为“泗许高速公路亳州段亳永收费站”、

“泗许高速公路亳州段亳州北收费站”、“泗

许高速公路亳州段亳鹿收费站”；“济广高

速周六段马店收费站”、“济广高速周六段

长集收费站”、“济广高速周六段罗集收费

站”；“溧黄高速绩黄段（佛岭隧道）绩溪收

费站”、“溧黄高速绩黄段（佛岭隧道）歙县

东收费站”。

小左今年19岁，12月10日早晨9点

20 分，他在女友和哥们儿依依不舍的道

别声中穿过安检。昨天上午，我省今冬

分配去新疆的新兵在合肥骆岗机场乘飞

机直飞乌鲁木齐。据介绍，这是我省从

1997年以来最大规模用飞机运送新兵。

据中国人民解放军驻安徽省航务

军事代表办事处的工作人员介绍，此次

进疆新兵中，最小的 1993 年出生，最大

的也才 1989 年出生，可谓是正宗的“娃

娃兵”。而除了进疆，此次我省还会有三

批前往海口、哈尔滨和昆明的新兵，他们

坐飞机“飞向”人生的新旅程。

记者 李皖婷/文 程兆/图

新兵进疆
飞向人生新旅程

当面对另一份调查表上的签名时，村

两委负责人异口同声是自己的笔迹。

为此记者电话联系了该村文书叶大

新，他很爽快地承认，两位老人的低保是其

女婿找到自己，才帮忙给他办的，和其他人

没有关系，同时村两委也不知道。调查表上面

的签名是怎么回事？就记者提出的疑问，叶大

新称，当时开完会后确定好低保名单，就当场拿

出一张空白表格让村两委负责人等统一签字，

然后根据需要再复印份数。那审核表上的村级

负责人一栏是谁签的名？他坦承，是自己。

对此叶主任表示，帮助两位老人办低保，

是叶大新个人行为，以后将加强公章管理，杜

绝类似事情再次发生，但此次发生的事情，村

两委有不可推卸的监管责任。该镇党委吴书

记告诉记者，从其目前条件来看，两位老人享

受低保的确不妥，相关人员审核把关也不严，

他表示对出现的问题将及时纠正。

暗箱操作镇干部父母吃上低保

女老板借走千万玩失踪
被判无期徒刑

记者 陈明

近日，歙县溪头镇村民向本报反映，溪头村有一对老夫妻，大儿子是王村镇干部，媳妇是一名教师，小儿子打工收入也不错，而其父

母却在享受低保。记者在调查中发现，被村委会否定不符合低保条件的两位老人，经他人暗箱操作，让他们顺利拿到了低保。

据举报村民介绍，村委会今年评定的

低保名单，在对外公示时上面并没有两位

老人的名字，可现在他们却在享受低保，这

件事很多村民都还不知道。他认为，本不

该享受的，却通过关系占用别人名额，相关

部门对此缺失监管。

经打听，记者辗转来到被村民举报的

老人胡春灶家，见院子里高高耸立着一幢

年代并不久远的三层楼房，其一墙之隔便

是三间瓦房，当记者说明来意时，老人颇感

意外。他称，自己和老伴程某是从今年7

月份才开始享受低保的，截至目前，已经领

取低保金500元。老人解释，本来不想搞

低保，因自己有皮肤病，同时老伴去年又生

病住院，所以才去申请。

记者找到该村主任叶泽登，当即叶主任

打电话进行了解后，他肯定地告诉记者，两

位老人所办理的低保，村两委都不知道。见

记者顿生疑惑，村两委主要负责人便出示了

今年的低保名单，上面的确没有他们的名

字。村支书陈德章称，按照他们家条件肯定

是不符合，估计有人幕后私自操作。

两位老人低保是如何办理的？为寻找

答案，记者会同村两委负责人来到镇民政办。

得知记者来意，民政助理员江成森拿

出两位老人的申报材料称，“是村文书送来

的”他的回答让在场的村两委负责人一头

雾水。记者查看了其中两份表格发现，填

写不完整，赡养人情况一栏竟是空白。但

所需村两委负责人及相关部门签名盖章却

是一应俱全，面对审核表上签名和村委会

加盖的公章，叶主任称，上面的字不是自己

签的，但公章是真的。

村民举报镇干部父母吃低保

村委会对低保事情却不知情

村文书冒充他人签字办低保
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